

Annaberg-Buchholz, 05.09.2023

Ausbildungsstart bei der Erzgebirgssparkasse

Am 1. September 2023 begann für 15 junge Menschen mit ihrem Berufsstart bei der Erzgebirgssparkasse ein neuer Lebensabschnitt. Von den neun Damen und sechs Herren haben sich 13 für die Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. Bankkaufmann sowie einer für die zum Kaufmann für Digitalisierungsmanagement bei der Erzgebirgssparkasse entschieden. Eine junge Frau wird durch die Erzgebirgssparkasse als Praxispartner im Studium Bachelor of Arts/Bank an der Berufs-Akademie (BA) Glauchau begleitet.

Vorständin Franziska Herrmann und Ausbildungsleiterin Heike Hause begrüßten die neuen Azubis und die Studentin gemeinsam im BeratungsCenter in Stollberg. In den jetzt folgenden Einführungstagen werden die „Neuen“ nicht nur weitere BeratungsCenter und -filialen, unterschiedlichste Bereiche und Abteilungen der Erzgebirgssparkasse kennen lernen, sondern auch viele neue Kolleginnen und Kollegen und deren vielfältige Aufgaben.

Zugleich endete in diesem Sommer für das 3. Lehrjahr die Ausbildung. „Von den fünf frisch gebackenen Bankkaufleuten konnten wir vier direkt übernehmen.“ freut sich Franziska Herrmann und ergänzt, dass eine Auszubildende aufgrund eines Wohnortwechsels die Sparkasse verlassen hat. „Das Studium für zwei BA-Studenten endet am 30.09.2023 – auch hier sind wir guter Dinge.“

Insgesamt hat die Erzgebirgssparkasse jetzt aktuell 27 junge Leute in Ausbildung und sieht sich damit auf den künftigen Fachkräftebedarf gut vorbereitet.



Foto: Erzgebirgssparkasse

Ansprechpartner:

Andreas Schmied
Pressesprecher
Bereichsleiter
Unternehmenskommunikation
Telefon: 03733 139-4200
E-Mail: andreas.schmied@erzgebirgssparkasse.de

Jens Uhle
Stellv. Pressesprecher
Mitarbeiter
Unternehmenskommunikation
03733 139-1943
jens.uhle@erzgebirgssparkasse.de